

COLEGIO ALEMAN DE CALI PEI



PROYECTO/PROGRAMA:

INTERCULTURAL Y BICULTURAL

Los estudiantes del Colegio Alemán tienen la oportunidad de expandir el horizonte intercultural y bicultural durante su permanencia en el colegio, a través de dos propuestas de visita a Alemania con el objetivo de fortalecer y ampliar sus conocimientos en el idioma alemán y conocer diversos aspectos de la cultura alemana.

La primera propuesta se lleva a cabo en los grados 4to, 5to y 6to, donde los estudiantes disfrutan del campamento de verano con una duración de un mes, en las mañanas asisten a clases de alemán y en las tardes realizan salidas culturales y pedagógicas para practicar lo estudiado y conocer algunas ciudades. Los estudiantes van acompañados de docentes designados por el colegio para viajar con el grupo y brindar apoyo pedagógico.

Este programa está basado en clases diarias de alemán. Las 96 horas de clase se convierten en una experiencia enriquecedora e indudablemente el contacto con las personas y la necesidad de comunicarse hacen que los logros idiomáticos sean muy evidentes.

La visita al Colegio Immanuel-Kant en Reinfeld es otra de las paradas en donde nuestros estudiantes visitan algunas clases y comparten un recreo con los estudiantes del colegio.

La segunda propuesta que se ofrece es:

Programas de intercambio estudiantil

Los intercambios son una gran apuesta del colegio, que esconde toda la riqueza de una relación intercultural. Dicha experiencia fortalece en nuestros estudiantes su capacidad de abrirse a un conocimiento acerca de otra cultura, sus costumbres y su forma de vida, descubrir nuevas tradiciones familiares y explorar un nuevo país, aprender a aceptar la diferencia y lo que significa vivir en un mundo globalizado; con gran disposición y mente abierta irán descubriendo y aprendiendo nuevas y diferentes maneras de afrontar la vida.



COLEGIO ALEMAN DE CALI PEI



Es enseñarles a volar más alto y soñar en grande, serán capaces entonces de experimentar su propia cultura a través de nuevos ojos, convirtiéndose además en embajadores de la cultura colombiana y en agentes de cambio.

Los programas ofrecidos son:

Intercambio de medio año:

Ofrecemos programas especiales acordes con su edad, enfocados en profundizar el idioma alemán y en buscar un acercamiento entre la cultura alemana y la colombiana.

En grado Décimo, los estudiantes pueden visitar Alemania medio año; después de un proceso de postulación, selección e inscripción; reciben en el colegio desde mediados a finales de agosto, seminarios de preparación que abordan temas idiomáticos y de acercamiento intercultural. Una vez en Alemania, los estudiantes tienen la oportunidad de vivir la cultura, el día a día con sus familias anfitrionas alemanas, así como la vida escolar en colegios locales. La asistencia al colegio es obligatoria y deben traer reporte de su desempeño académico en Alemania.

Intercambio de tres meses y curso intensivo de alemán:

Para aquellos estudiantes que no pudieron hacer parte del programa de intercambio de medio año, nuestra institución ofrece dos programas alternativos. Teniendo el mismo proceso de postulación, selección e inscripción para ambos; estos estudiantes empiezan sus estudios de grado Décimo normal y a partir de abril pueden hacer un intercambio de tres meses en Alemania, visitando un colegio y hospedándose con familias alemanas, o participar en un curso intensivo de alemán, a partir de junio. Este programa es más que un simple curso de idiomas, ofreciendo todo un programa cultural con visitas a lugares emblemáticos, así como de entretenimiento. El programa tiene una duración de ocho semanas repartidas en cuatro semanas entre una ciudad romántica en los Alpes, Radolfzell (al sur de Alemania) y, finalizando el último mes, en la capital, Berlín.



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



COLEGIO ALEMAN DE CALI PEI



Como actividades biculturales, en su cronograma escolar, el colegio les ofrece a los estudiantes la oportunidad de recrear y participar en algunas festividades importantes para la cultura alemana, como:

- Reunificación Alemana
- Oktoberfes
- Laternenfest
- Adventskaffe
- Nikolaus
- Karneval
- Rosenmontag
- Feria de universidades
- Osterfest

FERIA DE UNIVERSIDADES

Desde el año 2007 el Colegio Alemán de Cali tuvo la iniciativa de organizar cada año una Feria de universidades exclusivo para instituciones de Alemania, quienes durante un día presentan sus programas de estudios en nuestro Colegio. Respondiendo al interés local de muchos interesados en adelantar estudios superiores en Alemania, es un evento abierto a todo el público caleño atrayendo alumnos de otros colegios locales internacionales, quienes tienen la oportunidad de establecer contacto con los representantes de las universidades que participan en el evento.

Es motivo de orgullo para el Colegio Alemán de Cali no sólo asumir la coordinación de este evento de manera local, nacional, sino también estar a cargo de la organización a nivel regional. La Feria de las Universidades Regional vincula a 9 Colegios Alemanes tanto en Colombia, como en Perú, Ecuador y Bolivia. Previa coordinación con las escuelas organizadoras, se programa una ruta de visitas durante tres semanas con fechas para cada una, facilitando un intercambio directo entre los representantes de las universidades alemanas y los estudiantes interesados en estudiar en Alemania.



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule

